

親子 水道施設見学バスツアー

6月3日(日)、参加した親子から毎回好評を頂いている親子で学ぼう!水道施設見学バスツアーも今年で3回目を迎え、参加人数も80名と多数の応募がありました。

参加者への水道がどのように作られているのかを知つてもらうように見学コースを摩文仁浄水場(南部水道企業団)→慶座地下ダム(沖縄本島南部土地改良区)→倉敷ダム(倉敷ダム管理所)→北谷浄水場・海水淡化センター(沖縄県企業局)と見学致しました。普段入ることの出来ない施設に入ることが出来るとあって、参加者は施設説明者の話など真剣な面持ちで聞いていました。参加者からは「子どもと一緒に改めて“水”について考える良いきっかけになった。」、「普段の勉強よりも、実際に目で見て学んだ事が子ども達にとって良かった。」等の感想がありました。

摩文仁浄水場

南部水道企業団庁舎前

倉敷ダム

北谷浄水場

摩文仁浄水場

海水淡化センター

慶座地下ダム

平成24年度水道週間の取り組みについて

毎年、6月1日～6月7までの期間を水道について住民の理解と关心を高め、公衆衛生の向上と生活環境の改善を図る為に、厚生労働省が定めた週間となっております。

今年で第54回を迎える水道週間は「さあ今日も 水と元気が 蛇口から」をスローガンに掲げ、当企業団でも様々な取組みを行いました。

取組内容としましては、給水区域内の小学4年生に水道読本の配布を行い、公共機関などにのぼりや懸垂・横断幕を設置し、住民へ水道を中心に対する关心をもって頂くように啓蒙活動を行いました。毎回好評頂いている親子水道施設見学バスツアーも開催し、又、今年は小・中学生を対象として水道週間小・中学生图画コンクールの募集を行い、150点の作品の中から入賞作品33点が選ばれました(P11～P12掲載)。協力して頂いた関係者の方々お忙しい中ありがとうございました。

